

## Ratusan Warga Renah Sungai Besar Siap Hantarkan Dedy Putra untuk Bupati Bungo

Mustika Rahmawati - [BUNGO.JURNALIS.ID](https://bungo.jurnalid.com)

Sep 20, 2024 - 10:52



Indonesiasatu.co.id, Muara Bungo - H Dedy Putra, SH,.M.Kn, Calon Bupati Bungo kembali mendapat sambutan antusias dari ratusan warga Dusun Renah Sungai Besar, Kecamatan Limbur Lubuk Mengkuang. Kamis 19 September 2024.

Kedatangan mantan Ketua DPRD Bungo 2004-2009 ini di sambut sejumlah tokoh dan emak-emak. Dedy Putra kembali menyapa dan menyampaikan visi Bungo Baru (Berkeadilan, Amanah, Religius dan Unggul) ke tengah masyarakat.



Ratusan warga menyambut baik program-program unggulan Dedy Putra dan Ust Hidayat. Diantaranya Program Sawit Rakyat (Prowitra), salah satu upaya dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat dan produktifitas lahan yang belum termanfaatkan.

Masyarakat mengaku sangat bergembira dengan program yang di canangkan Dedy-Dayat. Kesulitan yang selama ini di rasakan masyarakat dalam membuka lahan dan menanam sawit akan terjawab dengan Prowitra.

"Kalau kami di Limbur Lubuk Mengkuang ini memang paling utama di sektot perkebunan, masih bangak masyarakat kami yang kesulitan pembiayaan untuk membuka kebun, dengan adanya program Prowitra dari Dedy Putra, dimana bibit sawit di bantu gratis, biaya pembukaan lahan dan penyiapan alat berat gratis, ditambah lagi pupuk gratis, kami yakin ekonomi akan tumbuh lebih baik kedepan. Kami siap mendukung penuh pak Dedy Putra," ungkap Bahman.

Sementara H Dedy Putra saat berdialog dengan warga menyampaikan. Visi dan misi dirinya bersama ustad Dayat merupakan buah fikiran dirinya dan Ust Dayat dimana ia serap langsung dari aspirasi masyarakat selama enam bulan turun langsung ke masyarakat.

"Pokok utama dari visi dan misi Bungo Baru ini ialah berfokus pada pembangunan yang berkualitas, peningkatan ekonomi dan kesejahteraan masyarakat serta penguatan spirit sosial dan keagamaan," terang Dedy Putra.

Ia juga bersyukur setiap turun ke masyarakat selalu mendapatkan dukungan dan masukkan warga, sebagai harapan dari masyarakat untuk Bungo yang Baru 2024-2029. ( Tika )